



## MUAY THAI

## Homenaje del Consejo Comarcal del Bierzo a Blanca y Javier Romero

OTERO CONDE | PONFERRADA

■ Blanca y Javier Romero, recientes campeones del mundo en sus categorías de edad, fueron recibidos por el presidente del Consejo Comarcal del Bierzo. La institución comarcal quiso resaltar el logro de los dos jóvenes, que pelean con la camiseta con el escudo del Bierzo, además de destacar la lucha contra los prejuicios: «Sois un orgullo y un ejemplo a seguir. Con vuestro esfuerzo vais a animar a más niños y jóvenes a practicar deporte. Blanca se ha convertido en un símbolo de la lucha contra los prejuicios y las barreras que la sociedad impone a las mujeres y, en su caso, a las mujeres gitanas».

«De momento hay pocos gitanos que me apoyan en este deporte, pero les estoy muy agradecida», dijo la luchadora, que el próximo lunes será galardonada en Madrid con el Premio de Cultura gitana. Javier, su primo, estaba convencido de que volvería con la victoria del viaje a Tailandia: «Me había prometido a mí mismo ser campeón del mundo y tenía claro que este año era el mío».

Gerardo Álvarez Courel entregó a cada uno un diploma como reconocimiento a sus méritos deportivos que han tenido como último escenario en el tiempo el Mundial de Muay Thai de Tailandia en el que demostraron su condición de grandes campeones.